

**ACTA DE LA ASAMBLEA INTERPUEBLOS DEL 16/7/2011
MANACOR, PLZA RAMON LLULL.**

(No se consigue vía web el acta de la pasada asamblea. Tampoco esta físicamente, se comenta traerla físicamente a la próxima asamblea)

Se proponen nuevos puntos del día, quedando:

0. Elección del moderador, redactor del acta y tomaturnos.
1. Información pueblos.
2. Turno abierto de palabra.
3. Propuestas de pueblo a pueblo.
4. Como se ve a plaza. Islandia desde los pueblos.
5. Casal cultural de la plaza España.
6. Elección de la situación de la próxima asamblea.

Se proponen y consensuan los conductores de la asamblea.

1. Información pueblos.

Soller.

Se intenta que asista la gente a la asamblea, ha ido menguando el número de personas. Se hizo un llamamiento popular, y a la asamblea asistió cerca de 50 personas. En ella se consensuó cambiar el día de la asamblea Soller, pasándola del domingo al lunes. Vamos a hacer difusión del movimiento.

Buñola.

Se sigue estudiando el tema de agenda local 21.

Manacor.

Ponemos un puesto informativo los sábados. Dos diarios nos han cedido un espacio informativo en ellos. El jueves 21 presentación munddiiall! De la TV de Indignats de Llevant, Lo tort TV, después a las 9,30 cinema social "Checkpoint rock, canciones desde Palestina"8. El jueves 28 hacemos una mesa redonda en torno a la okupación.

El día del desalojo, el subinspector de policía nos dijo que no habría problemas para recuperar las cosas que se llevaron al depósito,. El primer día fuimos a buscar unas sillas y no hubo ningún problema, al día siguiente nos fuimos a buscar otras cosas, y ya empezaron a pedirnos las facturas, y son cosas que se compraron a lo mejor hace veinte años.

Inca.

El miércoles a las 19,30 taller de camisetas.

El miércoles pasado tuvimos que suspender las actividades por falta de gente. Estamos intentando coordinar a los trabajadores Hospital de Inca.

Marratxí.

También a caído la asistencia. También la estructura del pueblo, que al ser 4 nucleos urbanos separados. Falta confirmar pero se prevé el miércoles a las 20,30 realizar asamblea y después cineforum pasarán la película "concursante".

Soller propone a Marratxi que realicen las asambleas rotativas por sus diferentes nucleos.

Plaza Islandia.

No ha venido ningún "portavoz", pero algunos de los asistentes frecuentan su asamblea y D. se ofrece de manera informal comentar lo que van haciendo por allí.

En la asamblea general extraordinaria del lunes en el punto de elección del interlocutor acampada-grupo de Legal se armó un revuelo, sin llegar a ningún consenso. En el punto del espacio en la plaza se revisó la petición al ayuntamiento de una caseta permanente, habiendo diferentes puntos de vista: Si debíamos aceptarle al ayuntamiento, si era la exigencia de un derecho o si volverán a colocar la caseta de información hecha con palés mientras nos daban la otra. También que hubo varios contactos con varios partidos políticos, se matiza una reunión fue con el PSOE que querían explicar a gente del "movimiento" una reforma de ley no sabemos los resultados de la reunión, otra fue con IU que pedían que les explicásemos nuestras reivindicaciones.

Explicación de cómo se llevan a cabo las acciones en contra de los desahucios.

En las fiestas de la quartera se puso un puesto informativo.

Asamblea inter barrios se propuesto diferentes acciones para socializar el edificio de GESA

Hubo una charla de diferentes experiencias de acampadas en la Península. Se propone hacer una charla en la asamblea de interpueblos sobre los mismos. El miércoles hubo una proyección y un vecino se quejó y la policía nos desalojó.

2. TURNO ABIERTO DE PALABRAS

Llevant reparte carteles de la proyección del 21 julio

Marratxi propone hacer la asamblea interpueblos cada dos semanas Inca corrobora.

Alguien de Llevant propone cada mes.

Somos poca gente queremos ir muy rápido.

Coordinación cada asamblea tiene sus propias y sus idiosincrasias. En la península están igual pero más coordinados.

Hay que llevar a las asambleas de pueblos:

Definir los objetivos de las distintas asambleas

Lo de la web común horizontal

Que la interpueblos es más importante que la asamblea general

Otra persona expone que la de su pueblo es más importante.

Que las asambleas son para acciones y la interpueblos para coordinarse.

Como quedaría la asamblea general, si quedaría como de Palma o de todo el mundo.

Por honestidad la interpueblos tendría que ser una coordinación y ser menos importante que la de cada pueblo.

Es mas fácil traer una hoja con lo que se ha hecho, que se esta haciendo y que se va hacer. Se intercambiaría entre pueblos y se solventarían todos los problemas.

3 PROPUESTAS DE PUEBLOS A PUEBLOS

Inca dice que la interpueblos vayan dos representantes rotativos uno que haya ido a la anterior y uno nuevo

Soller, que los portavoces de la interpueblos sean siempre los mismo, así sabe todo el hilo.

Otro dice que rotativo.

Otro dice que sería poco horizontal porque habría gente que tendría más información que otros.

Alquien propone crear un grupo rotativo de todos

4 VISION DE PALMA DESDE LOS PUEBLOS

-Marratxi malestar con Palma, no hay representante. Se está convocando y tomando decisiones en nombre del movimiento 15m que es muy amplio, como la mani del 10 de julio, deberían hacerlo a título propio. Y así se podrían adherir quien quisiera.

-Soller, han hecho la web sin decir nada.

- M .de la assem. De Llevant (ALL) si no hemos ido a la toma de decisiones de la Asamblea General es porque no interesa.

- Palma: lo de la web es solo una invitación.

-ALL: Palma quiere ir muy rápido.

-Inca: Recalcarla unilateralidad. A Islandia la vemos como un punto de gran soporte, considerando más importante la de Interpueblos que la de Palma.

-Marratxi: Que no utilicen el nombre de moviment 15m que representa a todos incluso la gente que no asiste a las asambleas por diversos motivos.

-Soller: Nosotros para intentar integrar a todos los interesados formemos un grupo para que llevara la información de la asamblea a la gente que no puede asistir.

-Inca: Nosotros ponemos toda la información en la web.

-Alguien de la ALL: En el diario el día del último desahucio alguien dijo a los medios "que había descoordinación en el movimiento que el movimiento se muere". No debía haber dicho eso en nombre del 15m.

5º Postura de los pueblos frente al Casal social ocupado "sa Fona":

Nos hemos comunicado con ellos y parece que sus intenciones de montar un casal cultural son serias. Tenemos que definir, o no, la postura del colectivo para con ellos.

-D. de ALL: Hay que apoyar al casal desde las asambleas.

-Inca : Mejor a título personal. Porque estamos haciendo un trabajo muy serio desde hace tiempo y nos lo podría tirar por el suelo.

-Marratxi: Mejor a título personal. La ocupación es ilegal, pero moralmente admisible. Si se mira desde el punto de vista de que el gobierno permite el desahucio, consecuentemente promueve dormir en la calle. La lucha es cambiar las bases de lo legal y de lo moral. Y un punto es cambiar los medios de comunicación.

-C de ALL: Si no decimos nada nos vincularan, ya sabéis que los medios nos ponen como quieren. Es importante la imagen que dan los del casal de cara al público.

-D de ALL: La ocupación es algo positiva, no es nada malo habría que llevar el tema del casal a las asambleas para que lo apoyen.

6º. Decisión del lugar de la próxima asamblea y los puntos del día:

La próxima asamblea será en Soller en plaza constituïd el próximo sábado a las 19h.

Los puntos del día serán:

1. Elección del moderador, tomador del acta y tomaturnos.
2. Lectura del acta anterior.
3. Informaciones y acciones entre pueblos.

4. Definición de la estructura del movimiento
5. Hoja listado de contactos entre los diferentes pueblos.
6. Decisión del lugar de la próxima asamblea y orden del día.

El tomador del acta ruega encarecidamente benevolencia ante cualquier omisión o equivocación en es acta.